Medienmitteilung VSMR

Klarer Vorteil für Kunststoffrecycling / Neue Vorstandsmitglieder

Stoffliche Verwertung lohnt sich auch beim Kunststoff. Eine Metastudie, welche die neun wichtigsten Studien zum Kunststoffrecycling aufgearbeitet hat, kommt zum Schluss, dass nicht nur der ökologische Mehrwert der separaten Kunststoffsammlungen unbestritten ist, sondern dass sammelwillige Konsumenten auch finanziell profitieren können. Der VSMR begrüsst diese Klärung.

Die Forschungsbüros EBP und IWSB kommen in Ihre Analyse von neun wichtigen Studien zum Kunststoffrecycling zum Schluss, dass alle Studienergebnisse einen Umweltnutzen ausweisen. Der Schlussbericht wurde am 2.11.2017 publiziert, und der VSMR begrüsst diese Klärung. Der VSMR setzt sich als Dachverband der privaten Recycling-Unternehmen für die stoffliche Verwertung von Sekundärrohstoffen ein. Die Pioniere des Kunststoffrecyclings sind Mitglieder beim VSMR.

An der Mitgliederversammlung vom 3.11.2017 hat der VSMR seinen Vorstand ergänzt. Neu nehmen **Daniel Aebli, Country Manager von Stahl Gerlafingen**, und **Hansueli Bühlmann, Geschäftsführer der Bühlmann Recycling**, im von Nationalrat Toni Brunner präsidierten Vorstand Einsitz.

Beilage: Schlussbericht IWSB/EBP vom 2.11.2017

Auskünfte: Dr. Thomas Bähler, Geschäftsführer Tel. 031 390 25 50

Der "Verband Stahl-, Metall- und Papier-Recycling Schweiz" (VSMR) repräsentiert 180 Mitgliedsfirmen, welche insgesamt über 8'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigen. Seit Januar 2010 umfasst er auch die Betriebe der Schweizerischen eisenschaffenden Industrie, das heisst 14 Giessereien und 2 Stahlwerke, seit 2011 zusätzlich die altpapierverarbeitenden Papierfabriken der Schweiz. Mit der privatwirtschaftlichen Verwertungs-, Entsorgungs- und Sekundärrohstoffbranche steht der VSMR für die Tradition der privatwirtschaftlichen Verwertung und Entsorgung. Firmen aus dem lokal verankerten Altstoff- Gewerbe mit deren Sammelstellen, Unternehmen mit modernsten Recyclinganlagen und klassische Handelsfirmen von Recyclingrohstoffen bilden seit Generationen das Fundament dieser fachspezifischen Branche. Die Mitglieder des VSMR bearbeiten mehr als 1.5 Mio. Tonnen Altmetalle und Schrotte sowie ca. 1.3 Mio. Tonnen Altpapier pro Jahr. Viele Mitgliedsfirmen sind seit Jahrzehnten regional in der Entsorgungsinfrastruktur solide verankert und eingebunden. Seit Anfang 2009 wird der VSMR durch Nationalrat Toni Brunner präsidiert.